

Rickenbach/Pfeffikon

Im Gedenken an Silvio Bertschi

Mit Wehmut nehmen wir Abschied von unserem Korrespondenten Silvio Bertschi. Die Nachricht über seinen unerwarteten Tod macht uns sehr betroffen. Wir teilen seiner Familie und seinen Angehörigen unser aufrichtiges Beileid mit.

Silvio Bertschi war seit vielen Jahren ein zuverlässiger und aufmerksamer Korrespondent für den «Anzeiger Michelsamt», der vor allem der Ortschaft Pfeffikon eine Stimme gab. Wir freuten uns immer, wenn auf der Redaktion eine E-Mail von ihm eintraf. Pfiffig, prägnant, auch kritisch – so kamen die Beiträge mit dem Kürzel be. daher.

Silvio Bertschi war kompetent und routiniert, wenn es ums Berichten über Versammlungen ging. Er war schnell – im Schreiben wie auch im Rennen – wenn es um Wettläufe ging, bei denen er oft auch selber teilnahm. Jeden Winter kam von ihm sogar ein Bericht über den «Engadin Skimarathon» ins Haus geflattert, mit persönlichen Erfahrungen des Schreibers humorvoll gespickt.

Unverkennbar waren aber vor allem seine Kurztexte mit Fotos aus der Natur. Sie waren immer wieder eine Überraschung. Unscheinbarste Objekte entdeckte Silvio Bertschi und rückte sie mit einem treffenden Kommentar ins Bild: Ein Verkehrsschild, ein Baumstrunk, ein Bänklein ohne Lehne.

Diese Beiträge bereicherten unsere Zeitung auf ihre ganz spezielle Art. Nun fehlen sie. Wir werden Silvio Bertschi als einen wachen Denker und Schreiber vermissen und ihn in herzlicher Erinnerung behalten.

Redaktion «Anzeiger Michelsamt»



Auch von Seiten der Gemeinde Rickenbach und des Rickenbacher Kulturforums sind wir sehr traurig über den Hinschied von Silvio Bertschi. Während über 30 Jahren schrieb er regelmässig über Aktuelles in der Gemeinde Pfeffikon und lieferte nach der Fusion als offizieller Lokalkorrespondent fleissig Beiträge in der Regiopresse für die Gemeinde Rickenbach. Im Rickenbacher Kulturforum war er seit 2013 ein geschätztes Vereinsmitglied. Sein Schaffen und Wirken wurde allseitig sehr geschätzt.

Wir werden ihn als kompetenten Berichterstatter mit breitem Fachwissen, als aktives Vereinsmitglied des Kulturforums sowie nicht zuletzt auch als sympathischen Menschen sehr vermissen.

Der Trauerfamilie kondolieren wir ganz herzlich. Wir werden dem lieben Verstorbenen stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Einwohnergemeinde Rickenbach
und Rickenbacher Kulturforum